

En Veracruz “se acabaron los gastos de viajes en aviones, vinos y licores”: Cuitláhuac García

Por: Revolución Tres Punto Cero. 12/05/2016

Cuitláhuac García Jiménez, candidato a la gubernatura de Veracruz por Morena, afirmó que la apuesta de su gubernatura sería la reducción del gasto operativo, el corriente en el gobierno estatal, así como el de los salarios de los funcionarios y la desaparición de los privilegios de la alta burocracia.

Así lo dio a conocer en entrevista con Imagen del Golfo expresó que el monto que ha calculado “ podría hacerse si eliminamos los privilegios que goza la alta burocracia gubernamental, puede ser de hasta diez mil millones de pesos y básicamente lo que se pretende es trasladar ese dinero al sector productivo”.

Y agregó, “disminuir los gastos suntuosos que se hacen en las secretarías, es muchísimo dinero, hacerlos más eficientes”. Por otra parte, apuntó que el dinero provendría “por ejemplo de la Secretaría de Gobierno que ahorita tiene designado 429 millones de pesos, pudiéramos estar tomando alrededor de 350 millones de pesos para ese tipo de gasto y del mismo gobierno ejecutivo se asignó 114 millones de pesos este año, entonces de ahí podríamos tomar fácilmente 60 millones de pesos, claro, contando con esta voluntad del ejecutivo de decir, saben qué, se acabaron los gastos de viajes en aviones, vinos y licores y todo ese tipo de cosas”.

En cuanto a la deuda con la Universidad Veracruzana, sostuvo que con estas medidas, se podría pagar los dos mil millones de pesos, estimando cual sería el monto del interés por los préstamos que se solicitaron, dijo que podrían ser de 5 mil a 7 mil millones de pesos por año.

Entre otras cosas, Cuitláhuac García Jiménez, ha sido detractor del actual gobierno de Veracruz. En agosto pasado responsabilizó al priista Javier Duarte de Ochoa, al menos por omisión, del crimen cometido el pasado 31 de julio en la colonia Narvarte de la Ciudad de México -en donde fueron asesinadas Yesenia Quiroz, Mile Virginia Martín, Alejandra Negrete, Nadia Vera y Rubén Espinosa-, ya que Rubén, fotoperiodista que trabajaba en Veracruz, fue orillado a marcharse del estado y buscar refugio en la capital mexicana tras las amenazas recibidas.

Fuente: <http://revoluciontrespuntocero.com/en-veracruz-se-acabaron-los-gastos-de-viajes-en-aviones-vinos-y-licores-cuitlahuac-garcia/>

Fotografía: [enlacecordoba](#)

Fecha de creación

2016/05/12